

8.1 JUSTIFICACIÓN DE LOS INDICADORES PROPUESTOS

Las estimaciones iniciales se hicieron sin contar con una experiencia previa al tratarse de una titulación nueva en la Universidad de Zaragoza. En estos momentos contamos con los indicadores correspondientes a los ocho cursos de implantación del Máster, lo que nos permite modificar dichos indicadores acercándolos a la realidad observada. Los que se proponen ahora se han establecido calculando la media de los indicadores en los cuatro últimos cursos.